

Para consultar los artículos que figuran en esta página, el lector debe ingresar en esta dirección: www.mercado.com.ar/digital

En el sitio www.mercado.com.ar diariamente se actualizan temas centrales en el campo de los negocios globales, management, marketing y tecnología. Además de lo más relevante en economía y política.

{Petróleo y gas}

EE.UU: autosuficiencia energética muy cercana

No ocurría desde 1950. Por primera vez desde entonces, Estados Unidos estaría cercano del punto de lograr la autosuficiencia en materia energética, según fuentes del Gobierno federal. Dejaría de ser importador neto de petróleo y gas.

{Una nueva categoría}

La economía global compartida

Durante mucho tiempo los bienes y servicios se comercializaron según la oferta y la demanda y los recursos se compartían para bajar los costos. Pero casi siempre a escala local e informal. Pero la evolución de la tecnología está permitiendo una economía "del compartir", donde todo ocurre a gran escala.

{Ciencia y salud}

La biotecnología en estado de conmoción

Son incontables los anuncios de drogas que prometen soluciones a las enfermedades que nos están matando. Muchas ya lo están logrando. A otras les llevará más tiempo. Pero el optimismo que genera en los inversores, según algunos más prudentes, podría estar generando una nueva burbuja.

{Deshielo cubano-estadounidense}

Finalmente, ¿qué ocurrió en la Cumbre de Panamá?

Estaba claro que habría un ritual y un desarrollo previsible con una situación inédita y dos grandes actores sobre el escenario: el deshielo, después de 50 años de congelamiento, de las relaciones entre Estados Unidos y Cuba, con los movimientos ceremoniales a cargo de Barack Obama y de Raúl Castro.

{Crecimiento lento}

¿Se detiene la globalización?

Según la última proyección de la Organización Mundial del Comercio el crecimiento seguirá flojo durante los próximos dos o tres años. Algunos interpretan eso como una señal de que la globalización se podría estar deteniendo.

{El problema no es solo el precio}

La volatilidad es el tema con el petróleo

La tentación es creer que el gran problema es la caída brutal en los precios del barril de crudo. Sin embargo, comienza a emerger otra realidad. El tema de fondo es la volatilidad de los precios. La decisión de la Opep de no reducir la producción cuando cayó la demanda, implicó que todo el mundo entrara a navegar en aguas desconocidas.

{Notoriedad y prosperidad}

La seguridad informática en estado de ebullición

Luego de una seguidilla de *hackeos* de alto porte a grandes empresas, las *startup* de ciber seguridad se han convertido en las *vedettes* del momento; en un solo trimestre reunieron más de US\$ 1.000 millones. Primera vez que ocurre algo semejante.

{Actividad en todo el mundo}

Las fusiones y adquisiciones crecen gracias a la confianza global

Una encuesta de Grant Thornton muestra gran actividad en operaciones *mergers & acquisitions*. En la Argentina hubo entre una y tres oportunidades para cada empresario en el último año.

{La mujer en la empresa}

Altos ejecutivos promueven la igualdad de género

Las empresas con mayor porcentaje de mujeres en posiciones gerenciales dieron 34% más de beneficio económico a los accionistas en comparación con las compañías en donde las mujeres tienen una menor representación. Sin embargo, solo 12% de las compañías globales tienen mujeres como CEO.

{Vida privada y trabajo}

Siete razones que explican el cansancio

Todos buscamos energía: para hacer más cosas, para ser más productivos. También buscamos más energía porque nos sentimos cansados todo el tiempo. ¿Por qué?

Los suscriptores tienen libre acceso a los contenidos de la revista, al archivo de más de 20 años, y pueden optar por diferentes productos electrónicos semanales y mensuales.